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Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Mag.a Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 

Alois Stöger  
Bundesminister 
 

 
 
 
GZ: BMG-11001/0104-II/A/9/2011 

Wien, am 5. Mai 2011 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 7965/J der Abgeordneten Wolfgang Zanger und weiterer Abgeordneter 
nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
 
Fragen 1 und 2: 
Grundsätzlich bin ich bemüht, die Mehrdienstleistungen der Dienstkraftfahr-
zeuglenker so niedrig wie möglich zu halten. Im Hinblick auf die zur Verfügung 
stehenden Personalressourcen war es mir aber bisher nicht möglich, der Empfehlung 
des Rechnungshofes nachzukommen. 
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